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INDICAÇÃO 
 

  Indicamos à mesa, na forma Regimental que seja encaminhada expediente com 
mensagem e cópia a Excelentíssimo Senhor Prefeito Cacildo Dagno Pereira, Prefeito 
Municipal, no sentido de “interceder junto a Elektro a fim de estender a rede de 
iluminação pública até a área que atualmente é utilizada como área industrial (Casa de 
Ração, Madeireira e Frigorifico)”. 
 
 

          Sala das sessões Antonio Arcanjo dos Santos Junior, 06 de fevereiro de 2019. 
                                                   
                                                  JUSTIFICATIVA 
 

Esta indicação se faz extremamente necessária, tendo em vista que o trajeto entre a 
saída da cidade e a área industrial é isolado e cercado de mato, ainda conta com a passagem 
de uma ponte e recebe grande circulação de pessoas que trabalham em empresas do local, 
em especial os trabalhadores do frigorifico. 

Importante ressaltar que o frigorifico local trabalha ininterruptamente, e ainda que os 
mesmos contribuem com taxa de iluminação pública e o trajeto ser curto, de no máximo 500 
metros.  

Visando oferecer segurança na circulação dessas pessoas que ali transitam no 
período noturno ou na madrugada, já que existe turno que se inicia na madrugada, 
entendemos a necessidade urgente do prolongamento da iluminação pública até o local.    

Na certeza de contar com a vossa colaboração, apresentamos protestos de 
consideração e apreço. 
 

 
 
 
 
 

                            Haymee Monike Castro Lima Garcia  
                    Vereadora  

     
 
 
   
  

 

 
 
 

  

   
   

 


